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"Non c'era la chiave della bomba atomica! La portavo perché sempre ho fatto così, quando viaggio porto la mia borsa... e
dentro cosa c'e'? C'e' il rasoio, c'è il breviario, c'è l'agenda, c'è un libro da leggere, ne ho portato uno di Santa Teresina,
io sono devoto. Io sempre sono andato con la borsa quando viaggio, è normale, ma dobbiamo essere normali. È un po’
strano per me quello che tu mi dici, che la foto ha fatto il giro del mondo. Mah, dobbiamo abituarci ad essere normali, alla
normalità della vita." 


Papa Francesco
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